



Y PROTEGE tus equipos con nosotros



www.avtek.com

noticias24 /tecnología

venezuela | internacionales | economía | gente | deportes | tecnología | salud | inmuebles | gastronomía | mascotas

CIENCIAS

Efecto Pinocho: la nariz puede delatarte cuando mientes según investigadores de la Universidad de Granada (+video)

Publicado el 23 de Nov de 2012 2:59 pm |

7 comentarios

Twitter 20 0 Me gusta A 24 personas les gusta esto.



HAGAMOS PATRIA

PROCESO CONSTITUYENTE
Segundo Plan Socialista de Desarrollo de la Nación. 2013-2019

La recepción de propuestas se extiende hasta el 10 de diciembre



Foto: Cortesía ABC.es

(Caracas, 23 de noviembre. Noticias24) – Según el italiano Carlo Collodi, que Pinocho se delatara al mentir no es del todo falso. **La nariz pone en evidencia a las personas cuando mienten.** No crece, pero sí cambia de temperatura.

Esto es lo que han descubierto dos investigadores de la Universidad de Granada y lo han denominado el “**efecto Pinocho**”. Cuando una persona miente la temperatura de la nariz aumenta o disminuye, así como también varía su temperatura corporal en la zona del músculo orbital, en la esquina interna del ojo.

Los investigadores de Psicología Experimental de la Universidad de Granada, Emilio Gómez

OpenEnglish

Fluidez



Garantizada

Comienza Ahora

J-31541069-5

LO + LEÍDO

- Descubra cuáles tabletas son mejores, en cuanto a la duración de sus baterías
15,239 lecturas
- Cantv se prepara para adoptar IPv6
10,511 lecturas
- Impresionantes imágenes del libro "La Tierra como arte" de la Nasa
8,371 lecturas
- En video: ¿Cómo convertir el iPhone en una cámara todo terreno? Averígualo aquí
7,200 lecturas
- Venezolano dirige el equipo que diseña el interior de los automóviles Kia en EE UU
6,571 lecturas

Milán y Elvira Salazar López, han señalado que cuando los humanos realizan un gran esfuerzo mental, la temperatura de la nariz desciende, y en cambio, cuando se sufre un ataque de ansiedad, se experimenta un ascenso general de la temperatura facial.

Los científicos han señalado que cuando se miente sobre los sentimientos, se producen los cambios térmicos en la nariz, pero también se activa en el cerebro una estructura llamada "ínsula". Esa **ínsula forma parte del sistema de recompensa cerebral** cuando hay sentimiento reales o "cualias", pero no se debería activar cuando no hay sentimientos verdaderos.

"La ínsula interviene en la detección y regulación de la temperatura corporal, de manera que hay una gran correlación negativa entre la actividad de esta estructura y la magnitud del cambio térmico: **a más actividad de la ínsula (a mayor sentimiento visceral), menor cambio térmico se produce**, y viceversa", resaltaron los investigadores.

Para determinar esto han utilizado **la termografía, una técnica basada en la detección de la temperatura** de los cuerpos que se aplica a multitud de áreas como la industria, la construcción o la medicina. Se ha usada para medir con mayor precisión la pérdida de energía de los edificios o determinar enfermedades respiratorias en ganado bovino. En la Segunda Guerra Mundial se utilizaba para detectar a los enemigos.



Vídeo: EFE, 23 de noviembre de 2012



Agrega un comentario...

Comentar



Betsy González D'Lión · Comentarista destacado

Estos científicos deberían hacerle esta prueba desde el Presidente para abajo, seguro toditos salen raspaos!

Responder · Me gusta · 23 de noviembre a la(s) 15:27



Edixon Mora Montilva · Comentarista destacado · UpeL-Ipb Barquisimeto

estamos en campaña electoral... o sea que todos los candidatos andan con la nariz intermitente.....

Responder · Me gusta · 24 de noviembre a la(s) 4:17



Maritza Valbuena · Comentarista destacado · Universidad de Carabobo

Deberían aplicarlo a los "juzgadores" de la Dra Afiuni!! El efecto PINOCHO!!!!

Responder · Me gusta · 23 de noviembre a la(s) 16:23



Hebert Delvalle · Comentarista destacado

De q tamaño la tendría sabaneito entonces??? si creciera...

Responder · Me gusta · 23 de noviembre a la(s) 14:14



Edgar Alexander Medina · 45 años

verga no apliquen esos aparatos con Chavez , los daña

Responder · Me gusta · 23 de noviembre a la(s) 12:40

Plug-in social de Facebook

Tecnología » en esta sección

Apple	Celulares	Ciencias
Empresas	General	Internet
Novedades	PC / Windows	Software

buscador